

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 8. Februar 2008

Verabschiedung der Leiterinnen der städtischen Seniorenclubs

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden gestern die Leiterinnen Margareta Adam, Monika Bormann und Sophie Hepp verabschiedet. Im Jahr 2003 wurden alle drei Damen in Würdigung ihres besonderen Engagements mit dem Mühlentaler der Stadt Mühlheim am Main ausgezeichnet. Bürgermeister Bernd Müller überreichte den Damen eine Urkunde und bedankte sich recht herzlich für ihren langjährigen Einsatz. Zu den ersten Gratulanten gehörte Erster Stadtrat Heinz Hölzel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)